



Pause à la Source

7^{ème} Dimanche de Pâques (B) – 12 mai 2024

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre des Actes des Apôtres (1, 15-17.20a.20c-26)

En ces jours-là, Pierre se leva au milieu des frères qui étaient réunis au nombre d'environ cent vingt personnes, et il déclara : « Frères, il fallait que l'Écriture s'accomplisse. En effet, par la bouche de David, l'Esprit Saint avait d'avance parlé de Judas, qui en est venu à servir de guide aux gens qui ont arrêté Jésus : ce Judas était l'un de nous et avait reçu sa part de notre ministère. [...] Il est écrit au livre des Psaumes : Qu'un autre prenne sa charge. Or, il y a des hommes qui nous ont accompagnés durant tout le temps où le Seigneur Jésus a vécu parmi nous, depuis le commencement, lors du baptême donné par Jean, jusqu'au jour où il fut enlevé d'auprès de nous. Il faut donc que l'un d'entre eux devienne, avec nous, témoin de sa résurrection. » On en présenta deux : Joseph appelé Barsabbas, puis surnommé Justus, et Matthias. Ensuite, on fit cette prière : « Toi, Seigneur, qui connais tous les cœurs, désigne lequel des deux tu as choisi pour qu'il prenne, dans le ministère apostolique, la place que Judas a désertée en allant à la place qui est désormais la sienne. » On tira au sort entre eux, et le sort tomba sur Matthias, qui fut donc associé par suffrage aux onze Apôtres. – Parole du Seigneur.

Psaume 102 (103) R Le Seigneur a son trône dans les cieux, alléluia !

Bénis le Seigneur, ô mon âme,
bénis son nom très saint, tout mon être !
Bénis le Seigneur, ô mon âme,
n'oublie aucun de ses bienfaits ! R

Comme le ciel domine la terre,
fort est son amour pour qui le craint ;
aussi loin qu'est l'orient de l'occident,
il met loin de nous nos péchés. R

Le Seigneur a son trône dans les cieux :
sa royauté s'étend sur l'univers.
Messagers du Seigneur, bénissez-le,
invincibles porteurs de ses ordres ! R

Lecture de la première lettre de saint Jean (4, 11-16)

Bien-aimés, puisque Dieu nous a tellement aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres. Dieu, personne ne l'a jamais vu. Mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection. Voici comment nous reconnaissons que nous demeurons en lui et lui en nous : il nous a donné part à son Esprit. Quant à nous, nous avons vu et nous attestons que le Père a envoyé son Fils comme Sauveur du monde. Celui qui proclame que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu. Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Jean (17, 11b-19)

En ce temps-là, les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi : « Père saint, garde mes disciples unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné, pour qu'ils soient un, comme nous-mêmes. Quand j'étais avec eux, je les gardais unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné. J'ai veillé sur eux, et aucun ne s'est perdu, sauf celui qui s'en va à sa perte de sorte que l'Écriture soit accomplie. Et maintenant que je viens à toi, je parle ainsi, dans le monde, pour qu'ils aient en eux ma joie, et qu'ils en soient comblés. Moi, je leur ai donné ta parole, et le monde les a pris en haine parce qu'ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi je n'appartiens pas au monde. Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais. Ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi, je n'appartiens pas au monde. Sanctifie-les dans la vérité : ta parole est vérité. De même que tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai envoyés dans le monde. Et pour eux je me sanctifie moi-même, afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité. »

Flash St Sat

CINEVIE ce mardi 14 mai, **Procession mariale** ce mercredi 15 mai, **Soirée avec le Pr COSTA** ce jeudi 16 mai toutes les infos dans **LIENS ET CHEMINS de MAI**

Pentecôte - + de 11.000 collégiens sont inscrits au FRAT de Jambville durant les trois jours de la Pentecôte. Près de 150 jeunes du doyenné de Bry Nogent Le Perreux participeront à ce temps fort de la foi. Glorifions Dieu pour la fécondité de sa grâce ! - Du coup, les trois prêtres en charge de la paroisse participeront à l'événement. Que les Pères missionnaires Xavériens et notre vicaire épiscopal, P. Jean-Luc Védrine, soient remerciés de venir donner la messe pendant les trois jours du week-end.

Messe samedi 18/05 - A 18h à Sainte Marie du Val (et non à 18h30 comme indiqué dans « Liens et Chemins »)

Dimanche 19 – Messes : A 9h à la chapelle des Sœurs Disciples
9h30, 11h et 18h30 à Saint Saturnin

Lundi 20 – Sainte Marie, Mère de l'Eglise : messe à 8h00 chez les Sœurs Disciples (29 rue de Plaisance) et 18h30 chez les pères Xavériens (4 rue de Beauté)

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Ce samedi 11 mai, nous avons célébré le baptême de Jules SERRE.

Dimanche passé, à la messe de 18h30, nous avons accueilli comme catéchumènes Cassandra SEGRÉTAINE, Astrid CHAMPEAU, Willy PIOTROT et Richard ADOU. Bienvenue à eux dans l'Eglise de Jésus !

Nous avons dit A-Dieu à Mafalda VERRECCHIA (6/05)

Ce lundi 6 mai, nous avons appris le décès du Père Joseph IBBA, Xavérien, dans sa 90^e année. P. Joseph fut présent sur Nogent, et impliqué sur la paroisse, de 2000 à 2013. Qu'il entre dans la joie de son Seigneur ! Nous présentons nos condoléances à la famille xavérienne.